Mar del Plata, Viernes 16 de Setiembre de 2022

## Textiles: se busca un ordenamiento de precios

Desde el Gobierno pidieron colaboración a las cámaras textiles para encontrar soluciones y ordenar los precios del sector en lo que resta del año

El ministro de Economía, Sergio Massa, el presidente del Banco Central de la República Argentina (BCRA), Miguel Angel Pesce, y el secretario de Comercio, Matías Tombolini, se reunieron hoy con directivos de cámaras textiles y de indumentaria para promover un ordenamiento de precios en el sector y plantear lineamientos para los próximos meses en materia de insumos e importaciones.

En el encuentro, realizado en el Palacio de Hacienda, participó también el titular de la Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP), Carlos Castagneto.

Uno de los ejes abordados en la reunión fueron las causas del aumento de precios en prendas de vestir y calzado, registrando en agosto un 9,9%, casi un 3% por encima del nivel general, según los datos del Indec.

En este marco, Massa pidió colaboración a las cámaras textiles para encontrar soluciones y ordenar los precios del sector en lo que resta del año, mien-

tras que el presidente del BCRA destacó la vigencia del programa de acceso a divisas para importar.

Por su parte, el secretario de Comercio enfatizó en fortalecer los vectores más relevantes de la producción para «bajar la presión sobre los precios del sector», y a su vez, anticipó un nuevo encuentro con la cámara para la próxima semana.

Por último, el titular de la AFIP mencionó los operativos que se están realizando desde el organismo para reducir la informalidad.

De la reunión participaron también el vicepresidente del Banco Central, Sergio Woyecheszen; y la subsecretaria de Políticas para el Mercado Interno, Anastasia Daicich.

Por las cámaras estuvieron presentes el presidente de la Federación de Industrias Textiles Argentinas (FITA), Luis Tendlarz; y el presidente de la Cámara Industrial Argentina de la Indumentaria (CIAI).



## ¿DÓNDE ESTÁ? A 16 AÑOS DE LA DESAPARICIÓN DE JULIO LÓPEZ

A pocos días de cumplirse 16 años de la segunda desaparición del albañil y militante peronista Jorge Julio López, la Unidad Fiscal que interviene en los procesos por delitos de Lesa Humanidad continúa con la tarea de entrecruzar 10 millones de registros telefónicos en busca de pistas sobre el hombre y relevar la información existente sobre 66 tumbas NN en el Cementerio de La Plata.

Rubén López, uno de los hijos del albañil, criticó en sus redes sociales la falta de avances en la causa al afirmar: «Otro año más y nada».

El hombre convocó a quienes quieran participar este omingo a las 15 a la casa de López, en 140 y 69 de Los Hornos, a «presentar un nuevo mural que estarán haciendo profesores y alumnos de la Facultad de Artes de la Plata. Sin López no hay nunca más!», expresó.

Según precisó a Télam una fuente de la Unidad Fiscal que interviene en los proceos por Delitos de Lesa Humanidad, «la causa tiene movimientos permanentes con dos líneas de trabajo».

«Se sigue trabajando de modo constante con el Sistema Federal de Búsqueda de Personas Desaparecidas y Extraviadas (Sifebu), particularmente en el relevamiento de información sobre los 66 NN enterrados en el cementerio de La Plata. Es la línea que tiene que ver con la posibilidad de localizar el cuerpo de López entre restos inhumados sin identificación», se explicó.

Se trata de los cuerpos NN ingresados a la necrópolis platense a partir de 2006.

La segunda línea «es el estudio de una base de datos telefónicos que logramos reconstruir con la DATIP, que tiene como finalidad establecer parámetros para la identificación de sospechosos», añadieron

Son 10 millones de registros telefónicos que arrojaron las antenas telefónicas cercanas

al domicilio de López e incluyen llamadas y mensajes.

«En esta segunda linea hemos descartado pistas que surgieron en base a los nombres de titulares de líneas telefónicas que se correspondían con personal de centros clandestinos de detención. Es decir, había líneas activas de presuntos represores en el horario crítico en cercanías del domicilio de López (por los datos de las antenas), a los cuales investiga-



mos y descartamos, pues no se trataba de represores sino de homónimos», confió la fuente.

El albañil Jorge Julio López desapareció el 18 de septiembre de 2006, cuando estaba previsto que se presentara en el Salón Dorado del Palacio Municipal de La Plata para escuchar los alegatos del juicio contra el represor Miguel Etchecolatz, en el que él había tes-

tificado a fines de junio de ese año, en uno de los testimonios más relevantes para lograr condenar al exjefe policial.

López pudo identificar al represor como quien participó del operativo en el que fue secuestrado a fines de octubre de 1976 y como uno de los que les aplicaba torturas a él y a otros detenidos en el centro clandestino de Arana.

## **EDICTO**

El Juzgado Civil y Comercial Nº 16 de la ciudad de Mar del Plata, en autos \JUHL HUGO TOMAS S/ AUSENCIA CON PRESUNCION FALL-ECIMIENTO\ Expte. N° MP-10385-2022, cita y emplaza una vez por mes, durante seis meses, al ausente JUHL HUGO TOMAS, DNI: 13.089.310, argentino, nacido el 16 de mayo de 1959 de apellido materno Silva, último domicilio conocido en calle Garay 5054 de Mar del Plata, para que comparezca a estar a derecho bajo apercibimiento de declarar su fallecimiento presunto (Art. 89 C.C. y C.N.). Mar del Plata, 03 de Mayo de 2022.

Publíquense por un (01) día, una vez por mes durante seis (06) meses en el diario \El Atlántico\ de Mar del Plata. Mar del Plata, 03 de Mayo de 2022. Firmado por: DE ARIÑO Analía. AUXILIAR LETRADO